

Protokoll zur Onlinesitzung vom 18.05.2020

Anwesende FSR-Mitglieder: Andy (ab 14:15 Uhr), Sönke, Niklas, Johannes , Daniel, Leon, Lisa (ab 14:38 Uhr), Hans (ab14:40 Uhr, bis 15:30 Uhr)

Entschuldigt: Kyra, Marten, Lukas, Alicia, Charlott

Gäste:Jasmin, Renée

Leitung:Sönke

Protokollierende:Johannes, Sönke, Niklas

Abstimmungen: Dafür/Dagegen/Enthaltung

Beginn der Sitzung um 14:10 Uhr

Heutige Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (14:10 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (14:13 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (14:14 Uhr)
- TOP 3: Finanzbeschlüsse (14:17 Uhr)
- TOP 4: Post und Mails (14:25 Uhr)
- TOP 5: Organisatorisches (14:59 Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (15:28 Uhr)
- TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (15:49 Uhr)
- TOP 8: Sonstiges (15:55 Uhr)
- TOP 9: Feedback zur Sitzung (15:56 Uhr)
- Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung

- Die nächste Sitzung findet am Samstag, den 30.05.2020 um 16:00 Uhr online auf Discord statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom 09.05.2020

- Protokollierende: Niklas, Lisa
- Protokoll ist einstimmig angenommen.

TOP 2: Alte Aufgaben

Andy kommt um 14.14 Uhr dazu

Sticker (Lukas)

- Sind bestellt und kommen bald an.

Elektrogrills&Feuerfeste Unterlage (Niklas)

- Wurde vergessen wird aber heute oder morgen nachgeholt.

TOP 3: Finanzbeschlüsse

Es sind 6 gewählte Mitglieder anwesend. Damit sind wir beschlussfähig.

Ausstattung

Grillplane

Lisa kommt um 14:38 Uhr dazu

- Wir brauchen eine Grillplane um den Grill abzudecken, damit er nicht im Regen steht und man den auch nicht im Innenhof sieht.
- [Grillplane auf Amazon](#)
- **Finanzbeschluss** über 15€ für eine Grillplane (6/1/0) angenommen.

Finanzbericht

- *Rechnung von Lukas und Alicia muss noch eingereicht werden*

TOP 4: Post und Mails

Post

- Hat **Sönke** eine Mail geschrieben? Jaaaa!
- keine Post

Mails

10.05. "Stellenausschreibungen für Alle!"

- Das ZfQ sucht eine größere Anzahl an studentischen MitarbeiterInnen. Wir haben nachgefragt was für Stellen genau, aber die haben noch nicht geantwortet.

Hans kommt 14:40 Uhr dazu

11.05. "Promotionsstelle Physikalische Chemie, Molekülphysik, Astrophysik und

Nanophysik an der TU Berlin"

- Es ist eine Promotionsstelle in der Arbeitsgruppe Lasermolekülspektroskopie und Umweltphysik an der TU Berlin verfügbar. Leitet Sönke weiter.

11.05. "Verteilung des Studierendenmagazins Campus während der Coronakrise"

- Das Magazin Campus kann momentan nicht in gedruckter Form verteilt werden, deswegen gibt es eine Anfrage ob wir das nicht auf unserer Webseite online zur Verfügung stellen wollen.
- Es besteht kein Interesse.

14.05. "Selbstbericht für die ZaPF"

- Jasmin hat einen groben Entwurf für den Selbstbericht angefangen und den Link zu einem Pad rumgeschickt. Wir sollen das jetzt noch mit Leben füllen und fertig schreiben.
- **Johannes** kümmert sich darum.

14.05. "Thema nächste FSR Sitzung"

- Sönke hat uns ein Dokument zu Bafög geschickt über das wir später nochmal reden.

14.05. "Feedback gesucht: Seite für digitales Lernen"

- Das ZfQ hat eine Seite zu digitalem Lernen erstellt um Studierende zu informieren. Wollen wir das weiterleiten? Nö das Angebot finden wir nicht sehr hilfreich.

15.05. "KoRoMa Bericht"

- Der KoRoMa Bericht ist fertig. Der Bericht mit allen Informationen wird [hier](#) hochgeladen. Es wurde auch über Onlinetutorien geredet. Diesbezüglich werden Informationen für das Tutorium „Mint-Raum“ an die Fachschaft weitergeleitet. Dort gibt es auch eine Liste für mögliche FSR-Onlineveranstaltungen.

17.05. "Das Mentoring Plus Programm braucht ihre Unterstützung"

- Bis 7.6. kann man sich für das Mentoring Plus Programm der Uni bewerben. Das Programm hilft Studierenden die fertig werden mit ihrem Studium beim Einstieg ins Berufsleben.
- Mail wird weitergeleitet.

18.05. "Buchpreise für Onlinegewinnspiele"

- Es gibt ein Buch von Springer zu gewinnen wenn wir uns ein Onlinegewinnspiel für unsere Studierenden ausdenken.
- Abgelehnt, da der Aufwand für uns im Moment zu groß wäre.

TOP 5: Organisatorisches

Auswertung

Umfragen

- Beteiligung war mäßig, nur 9 Antworten, d.h. eine Verlängerung wäre sinnvoll, wenn wir die Daten auswerten wollen.
- Wir fangen nichts weiter mit den Daten an, weil die Beteiligung nicht groß war und wir momentan nicht die Zeit dazu haben das auszuwerten und an die Dozierenden weiterzugeben.

Planung

Erstiheft

- Wer was macht wird im Overleaf Dokument festgehalten.
- Übersichtlichkeit.
- Bis in zwei Wochen (30.05.2020) sollte es schon erste Ergebnisse geben.

Hans verlässt die Sitzung um 15:30 Uhr

Erstibeutel

- Sönke hat Schilkin schon angeschrieben, Lisa hat Billy Boy und dem Studentenwerk geschrieben. Der Rest steht noch aus.

TOP 6: Hochschulpolitik

Bafög Anregung

- **Sönke** hat eine Idee für das Bafög Gesetz. Und zwar ist die Idee, dass ehrenamtliche Arbeit sich auch positiv auf Bafög auswirken soll, also dadurch eine Verlängerung des Bezugszeitraumes ermöglicht wird.
- Beschluss: Wir unterstützen Sönkes Vorschlag und leiten dies im Namen des FSR an Stellen wie den AStA oder BuFaTas weiter. (7/0/0) angenommen.

Gremienberichte

VeFa

- Es wird vom AStA weiterhin der Finanzleitfaden überarbeitet falls wir noch Anregungen haben sollen wir uns melden. **Andy** und **Sönke** haben das schon für den FSR MaPhy gemacht.

- Studierende sollen sich melden wenn sie sich benachteiligt fühlen im digitalen Semester damit wir das an VeFa und AStA weiterleiten können
- Mailverteiler aller Studierender einer Fachschaft sind bald fertig.
- Antrag zur Projektmittelförderung aus dem VeFa Topf wird nach Meinungsbild in der VeFa an das StuPa getragen.
- Es gab einen Antrag zur Verlängerung von FSR Amtszeiten da momentan nur Briefwahl möglich wäre und dies sehr aufwendig ist und nicht so viele Leute erreichen würde wie eine Wahl in der Uni. Der Antrag wurde angenommen und wird an das StuPa weitergeleitet damit diese eine entsprechende Verordnung verabschieden können.
- Falls doch Briefwahlen durchgeführt werden müssen werden die Kosten dafür von der VeFa getragen.
- Es wird nach Feedback zu den Timern/Kalendern der bpb an Philipp Okonek gefragt.
- [Ausführlicher Bericht](#)

VeFa Brief an Uni Leitung

- Vom Uni-Präsident kam zum Anfang des Semesters das Versprechen, dass das SoSe nicht gezählt wird (in jeglicher Hinsicht). Die VeFa möchte einen Brief an die Uni Leitung schreiben um nochmals auf die Probleme aufmerksam zu machen.

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

- Auf MINT Raum aufmerksam machen, Entschuldigung für falsche Kommunikation, dass für alle das SoSe nicht gezählt wird
- Discordeinladung nochmal anheften

TOP 8: Sonstiges

- Wir können Assoziierte aufnehmen und Jasmin wäre interessiert sich assoziieren zu lassen.

TOP 9: Feedback zur Sitzung

- Pizza war zu hart, iss doch lieber nen Apfel!
- Es war schade, dass wir uns nicht gesehen haben
- Andy hat die Brötchen vergessen
- Andy hat sich nicht rasiert und macht deswegen die Kamera nicht an

Ende der Sitzung um 15:58 Uhr

fsr sitzung protokoll

From:

<http://www.fsr.physik.uni-potsdam.de/> - **Fachschaft Mathe / Physik**

Permanent link:

<http://www.fsr.physik.uni-potsdam.de/doku.php?id=fsr:protokolle:20200518>

Last update: **21.10.2020 12:27**

